



[Página principal](#)

Bienvenido a [www.sportmotores.es](http://www.sportmotores.es)

09/03/2015 09:06 GMT

[Noticias](#)

[Búsqueda](#)

[FotoFlash](#)

[Galeria](#)

[Galerías de Fotos](#)

OK

## TCR International: Pepe Oriola se convierte en piloto profesional de la mano de Lukoil y Cali Group

Data: 05/03/2015 11:04



Pepe Oriola da un paso muy importante en su carrera profesional y se convierte en piloto profesional de la mano de Craft Bamboo Racing. El piloto de tan sólo 20 años de edad competirá con un SEAT León Cup Race para disputar las TCR International Series este 2015. Oriola cumple así con un sueño que venía persiguiendo desde los

8 años, cuando se inició en este deporte dentro del kárting, hasta su consagración en el Mundial de Turismos (WTCC) donde se convirtió en el piloto más joven de la historia en ganar una carrera de la FIA con tan sólo 18 años, superando el récord de Sebastian Vettel.

**"Ha sido un camino difícil y sacrificado, pero ha valido la pena. Ahora tengo la recompensa al convertirme en piloto profesional y participar en una nueva competición que marcará un hito en los campeonatos internacionales de turismos como son las TCR International Series. Esto no hubiera sido posible sin el respaldo de mi familia y mis patrocinadores que han confiado en mí durante todos estos años y sobre todo a Lukoil, Cali Group Macao, Craft Bamboo Racing y Racc por su apoyo",** declara Pepe Oriola.

Craft Bamboo Racing apuesta por Pepe Oriola en su escudería para las TCR International Series 2015. Un equipo joven, creado en 2009, pero con un gran potencial humano y con contrastada experiencia en las carreras de turismos. No en vano, la escudería participa simultáneamente en el GT Asia, el World Endurance Championship, las Asian Le Mans Series y el Mundial de Turismos (WTCC). Para este nuevo proyecto en las TCR International Series, Pepe Oriola conducirá un SEAT León Cup Race que ya tuvo ocasión de probar en Cheste (Valencia) y Montmeló (Barcelona), de forma secreta, ya que todavía no estaba firmado el contrato con Craft Bamboo Racing.

El piloto español compaginará los 11 meetings que conforman las TCR International Series con su carrera universitaria. Actualmente, está cursando tercero de Derecho en la Nebrija Universidad de Madrid. **"Tengo que agradecer a Faluga y Genikart por apostar por mí en el mundo del kárting. A Moniau y Tuenti Racing Team: y en especial a Jaime Puig de SEAT Sport porque sin ellos no hubiera**

[Lista de correo](#)

Si quiere recibir información periódica sobre esta web por favor inscribase indicando su:

Nombre

:

E-mail:

[Suscribir](#) | [Anular](#)

[Nacional](#)

[Rallyes](#)  
[Off Road](#)  
[Todo Terreno](#)  
[Velocidad](#)

[Internacional](#)

[Rallyes](#)  
[Fórmula 1](#)  
[Todo Terreno](#)  
[Españoles](#)  
[Velocidad](#)

[Entrevistas](#)

[Crónicas](#)